

München, den 25.01.2019

Radwegmarkierung in der Lothstraße

Antrag

Der BA 03 fordert die Landeshauptstadt München (LHM) auf, die Radstreifen an den Einmündungen der Winzerer- und Georgenstraße in die Lothstraße rot abzumarkieren. Außerdem soll die LHM prüfen, ob die Einmündung der Winzererstraße in die Lothstraße mit einem Stoppschild versehen werden kann.

Begründung

Beide Einmündungen sind sehr gefährlich für Radfahrende. Speziell die nördliche Einmündung ist sehr unübersichtlich für PKW, die oft ohne zu schauen trotz "Vorfahrt gewähren" Schild und orangenem Blinklicht geradeaus in die Lothstraße weiterfahren.

Antragsteller:

Felix Lang Mathias Popp